



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Empruntons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : L'exposition provinciale. — Grande exposition provinciale à Manitoba. — Les cerceles agricoles. — Convention agricole de Rimouski.
Causerie agricole : Soins à donner à la culture du blé d'Inde.
Sujets divers : Utilisation d'un terrain pour le verger. — Utilisation des pailles. — Cueillette des fruits.
Choses et autres : L'humidité du sol dans les prairies. — La moisson des céréales. — Culture des betteraves à sucre. — Cultiver avec profit. — Sel donné aux vaches laitières. — La pratique en agriculture.
Recette : Conservation des viandes par l'acide acétique.

REVUE DE LA SEMAINE

L'exposition agricole et industrielle de la province de Québec. — Cette exposition de produits agricoles, industriels, etc., aura lieu à Québec du 10 au 15 septembre prochain.

Tous les objets mis en compétition, y compris le bétail, seront exposés dès l'ouverture de l'exposition. Des listes de prix, circulaires, etc., seront publiées incessamment.

Pour tous renseignements, s'adresser à R. Campbell, secrétaire, au Palais législatif à Québec.

Quoique la décision quant à la tenue de cette exposition ait été lente à se faire, elle n'en sera pas moins intéressante sous le rapport des produits agricoles exposés et le nombre d'entrées dans les différents départements, qui ne saura manquer d'être considérable.

Les préparatifs à faire quant à l'exposition des produits provenant de l'agriculture sont plus prompts à se faire qu'auparavant, grâce aux nombreuses associations agricoles qui sont actuellement établies. Ces associations ont suscité une telle émulation en faveur du progrès agricole, que les produits provenant de la culture sont généralement de meilleure qualité et peuvent figurer avec avantage aux expositions provinciales tout aussi bien qu'aux expositions agricoles de comté.

Cette exposition est donc une occasion d'émulation de plus dans la voie du perfectionnement de l'agriculture et le cultivateur ne doit pas manquer d'en profiter.

Grande exposition provinciale à Manitoba. — Cette exposition a été ouverte le 24 juillet courant. Il y a eu quatre mille entrées. Le nombre d'entrées a donc été de beaucoup plus considérable qu'aux expositions précédentes dans cette province. Au point de vue agricole, il y a eu progrès considérable et le nombre de fermes actuellement cultivées a presque doublé depuis quelques années seulement.

Québec